

Une rencontre essentielle m'a fait découvrir la possibilité d'enseigner le français aux étrangers, mais aussi à l'étranger.

Lexique

1. **relie (v. relier)** : faire le liaison entre deux points
2. **enchantement (n. m.s.)** : plaisir immense
3. **les boules** : c'est comme cela qu'on parle de la pétanque (on dit : on joue aux boules)



© Crealangue



Mirèio Jolivet

professeur
CREA-Langues

Mi-août 1991, à vélo, je **relie**¹ Oss aux Pays-Bas où j'habite, à Barjols, ma ville natale située dans le Var. Je sais que ma vie ne sera plus jamais comme avant. Quelque temps plus tard, je cherche à donner des cours de français en Provence et me souviens qu'un de mes étudiants d'Oss avait fait un stage dans une école qui, à l'époque, s'appelait encore KREATA. Je décide de la contacter. Sa directrice, Annemarie, me répond, enthousiaste, et me propose un stage en septembre 1992 avec un module vélo. C'est trop beau pour y croire ! Et voilà comment mon aventure à CREA-LANGUES a commencé. Cela dure depuis 22 ans !

Mon premier stage à Bauduen est un **enchantement**² : les stagiaires, les autres professeurs, l'ambiance, les cours sur la terrasse, le soir les **boules**³ au café du Midi, les baignades dans le lac, l'aigle noir, la nature, le module vélo... Depuis, il ne s'est plus passé d'été sans faire de stages.

crea-langues
since 1984

SÉJOURS EN IMMERSION POUR ADULTES
AU COEUR DE LA PROVENCE

CREA-Langues sarl
établissement privé d'enseignement supérieur
Le Monastère de Ségrèns - 04300 Mousniers-Sac-Marie
Tél (33)492 77 74 58 info@crealangues.com

Label qualifié FLE - adhérent Souffle

www.crealangues.com



Marie-Laure

professeure
Leolingua

Leolingua est un institut de français langue étrangère créé en 2010. Lieu unique de rencontre et de partage, les classes sont constituées en petits groupes de six personnes maximum. Ainsi, le professeur peut assurer un meilleur soutien à chacun des apprenants tout en préparant des activités pédagogiques autour de l'expression et de la compréhension orales et écrites, et aussi du jeu, de la littérature, du cinéma et de la culture. Les étudiants se sentent alors rapidement comme à la maison et le travail se fait dans une ambiance très agréable.

Les étudiants sont pris en charge dès leur premier jour en France et sont accompagnés dans toutes leurs démarches.



**Cécile Bablon
Céline Hernandez**

professeures
ILM

L'idée de nos cours par Skype nous est venue grâce à certains de nos anciens étudiants, qui ont souhaité continuer leur apprentissage du français après le retour dans leur pays. Nous les aidons ainsi dans leurs projets personnels ou professionnels. Nos cours par skype sont des cours particuliers adaptés aux demandes de chacun. Chaque personne souhaitant des cours de français sans se déplacer, peut ainsi nous contacter et nous présenter ses objectifs. Nous nous chargeons de créer les cours qui correspondent à leurs besoins.

